

El Parlamento de Gasteiz ofrece vía internet un millar de libros de su histórica biblioteca

GARA - GASTEIZ

Más de un millar de libros antiguos, algunos únicos, conservados en la sede del Parlamento de Gasteiz pueden consultarse ya a través de internet en la Biblioteca Digital Vasca que gestiona el Gobierno de Lakua.

Se trata de una colección de obras anteriores a 1830, de gran valor e interés, sobre todo para investigaciones históricas y lingüísticas. Un ejemplo destacado es la Doctrina Christiana de Betolaza, único ejemplar conocido de este catecismo en euskara y castellano, editado en Bilbo en 1596. Los fondos digitalizados incorporan también primeras ediciones de obras como el Guero de Axular (Burdeos, 1643) o el Fuero de Vizcaya (Burgos, 1528), así como el manuscrito original de Antigüedades de Vizcaya, redactado por Martín de Coscojales en 1590.

Este fondo estaba ya digitalizado, pero sólo podía accederse a él en la biblioteca del Parlamento. Ahora, sin embargo, gracias a un convenio suscrito con el Gobierno de Lakua, se pondrán a disposición de los interesados a través de internet un total de 1.246 obras y cerca de 300.000 imágenes, lo que, además, permitirá que las condiciones de conservación de los originales sean más estrictas.

La presidenta del Parlamento de Gasteiz, Izaskun Bilbao, y la consejera de Cultura del Gobierno de Lakua, Miren Azkarate comparecieron ayer en rueda de prensa y matizaron que, para evitar duplicidades, sólo se ha puesto en internet la parte del fondo que no coincide con los libros que la Fundación Sancho el Sabio ofrece ya on line.

El fondo digitalizado ha quedado incluido tanto en el Catálogo Colectivo de Euskadi como en el Catálogo Colectivo de Patrimonio Bibliográfico del Ministerio de Cultura español.